
LE CHIFFRE DU JOUR

CRANS-MONTANA

115 000 francs est la somme récoltée lors de la Nuit des neiges en février à Crans-Montana. Grâce aux 320 convives de cette soirée, 45 000 francs ont pu être remis hier soir à Rêves Suisse, 5000 francs à Valais Argentine, 10 000 à En avant les enfants. 45 000 francs ont été remis à Terre des hommes Valais, montant auquel a été ajouté un don spécial de 10 000 francs. Les organisateurs ont annoncé que la prochaine manifestation caritative, programmée le 18 février 2017, permettrait d'aider Heart for India Foundation, Emmanuel SOS Adoption, et Zoé4life. Lors de cette remise de chèques, quelques surprises ont été dévoilées. C'est le chef étoilé Michel Roux qui officiera en 2017 tandis que des prestations de trois finalistes suisses de The Voice 2016 figurent à l'affiche. ● CKE